BODAS DE ORO 1955-2005 II TOMO FACULTAD DE MEDICINA UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA PROLOGO A LA EDICION DIGITAL, 2014

En el año 2006 quien esto escribe publicó una edición privada y limitada del II Tomo del libro de las Bodas de Oro Profesionales. El primer tomo fue editado en 2005 por la Universidad Cooperativa de Colombia, por cortesía de uno de los colegas de nuestra promoción el Decano de la Facultad de Medicina de dicho centro Universitario en Santa Marta, Dr. Juan Olivella Jahl.

Ahora, nueve años después, en las fechas lúgubres de los días de Junio, cuando varios de nuestros compañeros fueron sacrificados en la carrera 7ª con Calle 12, en el centro de Bogota, deseamos rendirles un homenaje póstumo y recordar su memoria.

Muchos de nuestros compañeros ya no nos acompañan, pero los recordamos vivamente y queremos compartir con las nuevas generaciones de médicos de nuestra Alma Mater, las vivencias de nuestra generación que se distinguió siempre por los valores éticos fundamentales heredados de nuestros maestros. Para ellos nuestro agradecimiento eterno.

Recordamos nuestra vieja Facultad de Medicina convertida en un cuartel, nuestro Hospital de San Juan de Dios en donde nos forjamos bajo la tutela de sabios maestros. En donde comenzamos nuestras carreras para beneficio de los enfermos y de la sociedad. Lamentamos cada día que la Universidad Nacional haya perdido ese magnifico nosocomio que nos toco la suerte de inaugurar, después de trabajar en los viejos pabellones del hospital de estilo Frances.

Vimos con tristeza como destrozaron la salud con la ley 100, un mamotreto traducido del proyecto derrotado de una primera dama de los E.E.U.U. y que solo ha servido para cerrar hospitales y dañar la relación entre los pacientes y sus médicos. Tenemos la esperanza que nuevas generaciones de médicos que lleguen al Congreso nacional hagan una verdadera reforma de la salud, que los hospitales no se encuentren en la miseria por que no tienen fondos o por que que los políticos responsables de la salud no sean controlados y defrauden a la nación y a todos los colombianos. Hacemos votos por que los dirigentes hagan un nuevo Hospital Universitario. Que la Universidad no sea una torre de marfil u otro centro burocrático, sino una entidad viviente preocupada por el progreso de Colombia, por la realización de obras en beneficio de todos sus habitantes.

Jaime Gómez González, MD